

Capitales de Siam 9 Días Lujo

Desde

1017 Usd

ITINERARIO

Capitales de Siam 9 Días/8 noches

Salida garantizada con mínimo de 1 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 1 pax

Salida Jueves del 01/04 al 31/03

DÍA 1° BANGKOK

Llegada al Aeropuerto Internacional de Bangkok. **Alojamiento en el hotel.**

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico de la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. **Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.**

Desde el DÍA 2° al 3° BANGKOK

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

DÍA 4° BANGKOK - AYUTTHAYA - PHITSANULOK

Salida desde Bangkok en autocar. Haremos la primera parada en la ciudad de **Ayutthaya**, centro arqueológico por excelencia del país y antigua capital del reino de Siam. Visitaremos los principales templos de su conjunto arqueológico, declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO y de gran interés histórico: **Wat Mahathat, Wat Phra Sri Sanphet y Wat Yai Chai Mongkol.** **Ayutthaya** es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. **Almuerzo en ruta.** A continuación, **saldremos hacia la ciudad de Phitsanulok**, situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación Budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde, adelantándose ya los parajes selváticos del norte del país. **Llegada al hotel y alojamiento.**

DÍA 5° PHITSANULOK -SUKHOTHAI - CHIANG RAI

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar **una ofrenda a los monjes** y vivir de cerca uno de los aspectos más emblemáticos de la cultura tailandesa. Tras el desayuno buffet en el hotel, **salida hacia Sukhotai**. La visita estrella de este día es su espectacular Parque Arqueológico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa. A continuación, saldremos hacia la ciudad de Chiang Rai adentrándonos ya en el sugerente paisaje norteño de la provincia de Lampang. **Almorzaremos en ruta** y pararemos a descansar a las orillas del espectacular **lago de Phayao**. Llegaremos a Chiang Rai por la tarde y tendremos tiempo libre para descansar, disfrutar de un baño en la piscina del hotel o visitar el mercadito nocturno de la ciudad. **Alojamiento**.

DÍA 6° CHIANG RAI

Desayuno buffet. Por la mañana visitaremos el poblado de los Akha, una etnia conocida por sus trajes de colores y las pintorescas plantaciones de té de los alrededores. A continuación, nos trasladaremos hasta **Mae Sai**, un poblado fronterizo con Birmania donde encontraremos un curioso mercado de productos birmanos y presenciaremos el continuo ajetreo de mercancías y personas. **Almorzaremos** y a continuación nos dirigiremos hacia la provincia de Chiang Sen, cuya capital de mismo nombre fue una de las ciudades más pobladas del antiguo **Reino de Lanna**. Tras visitar uno de sus importantes pueblos, nos dirigiremos el "**Triángulo de Oro**" del río Mekong, que abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Posteriormente visitaremos el "**Museo del Opio**" y tendremos tiempo libre antes de regresar a Chiang Rai.

DÍA 7° CHIANG RAI - CHIANG MAI

Desayuno buffet. Saldremos por la mañana realizando la primera parada en el espectacular y contemporáneo **Templo Blanco** (Wat Rong Kun en tailandés) a las afueras de Chiang Rai. En la cultura local el blanco representa la pureza y sabiduría budista. Posteriormente recorreremos los famosos parajes que separan estas dos ciudades norteñas: Chiang Mai y Chiang Rai. El recorrido es de unas 3 horas a través de unos paisajes inolvidables. Ya en las inmediaciones de la ciudad de Chiang Mai, visitaremos la popular calle de la artesanía donde se fabrican la mayoría de objetos decorativos tradicionales del norte, como sombrillas pintadas a mano, joyería, piedras preciosas. Almorzaremos en ruta. Una vez en Chiang Mai, subiremos hasta el conocido templo de la montaña (**Wat Doi Suthep en tailandés**) desde donde podremos apreciar la ciudad de Chiang Mai en todo su esplendor. Por la noche podremos pasear por el famoso mercadillo nocturno. **Alojamiento**.

DÍA 8° CHIANG MAI

Desayuno buffet. **Traslado al campamento de elefantes**, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, **comenzará nuestro safari a lomos de elefante** siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a un enclave donde conviven tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destaca las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck) originales de Mae Hong Son. **Almorzaremos** y visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el bien conocido **Templo del Doi Suthep** desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. **Traslado al hotel y alojamiento**.

NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger entre los dos siguientes. La selección del campamento debe realizarse en el momento de reservar:

- **ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFAS (tour ½ día, guía de habla inglesa):** los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.

- **KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa):** los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original

DÍA 9º CHIANG MAI

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje. **Posibilidad de añadir opcionalmente una estancia en las playas de Tailandia ó el vuelo a Bangkok para el enlace internacional.**

EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.
 - Alojamiento en hoteles categoría primera
 - Entradas
 - Transporte según el programa
 - Guía de habla española
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Vuelos nacionales e internacionales
 - Tasas aeroportuarias
 - Bebidas
 - Gastos personales
 - Suplemento durante periodos festivos
 - Propinas para conductores o guías
 - Otros servicios no mencionados en el programa
-

HOTELES DEL PAQUETE

LUJO
Metropolitan
Topland
Imperial House River House
Dusit D2

A TENER EN CUENTA

*NOTA IMPORTANTE: En categoría lujo NO disponible habitación triple en tipo de habitación básica (City Room)
Suplemento en habitación triple en tipo de habitación superior (Metropolitan Room): 42\$ por pax
